

PALABRAS DEL PRESIDENTE DEL CAS

Quiero iniciar mis palabras agradeciendo al Director de la Escuela, por facilitarnos una vez más este claustro de profesores que por su belleza, da relevancia a este acto. El salón que impresiona actuar en él me hace recordar otros eventos celebrados aquí, pero también me conmemora que aquí leí mi Tesis Doctoral.

Doy las gracias, a los representantes de entidades premiadas en otras ediciones, y que con su presencia engrandece este acto. Y a todos los asistentes, compañeros y compañeras y colegas y a todos los asistentes.

Como sabéis, muchos y muchas de las personas presentes, el CAS es una organización sin ánimo de lucro, que desarrollamos su actividad, con los beneficios conseguidos con la organización de algunos actos, aunque estos son los mínimos, la mayoría son gratuitos. Es el caso de la celebración de este Premio.

En el año 2014, se constituyó este premio por parte de la Junta directiva, celebrándose la primera edición en 2015. Desde esa edición se han venido celebrando todos los años, con la interrupción del año 2020 por el COVID, pero se recuperó posteriormente, celebrando junto el 2020 y 2021. En el conjunto de ediciones se han premiados 22 instituciones y se han dado dos reconocimientos a dos empresas, AFORMHIDRO Y SONDEOS MARTINÉZ. A esa cifra hay que sumar los 3 que se van a conceder en el acto de hoy.

Con este acto, damos por finalizadas las actividades programadas por la Junta directiva a primeros de año. Ha sido un año intenso, hemos celebrado una serie de eventos, el más reciente el Simposio del Agua en Andalucía (SIAGA 2023), con una participación importantes, se han superado las 180 personas, y más de 170 comunicaciones y 30 ponencias; destacar un acto como ha sido el homenaje a las hidrogeológicas pioneras, con la intervención de varias ponentes y la entrega de un recuerdo del acto.

También, hay que destacar la celebración de una Jornada sobre “Geotermia. Implicaciones hidrogeológicas”, celebradas en la escuela de Minas y Energía, en el Salón de actos, en la que han participado casi treinta ponentes, de máximo nivel científico; jornada que se llevó a cabo juntamente con la AEH y AIH-GE.

Este año hemos abierto una nueva vía de acercamiento con los asociados y seguidores del CAS. Esta línea, denominada CAS CON BURBUJAS, nos ha permitido conocer cómo funciona una Confederación Hidrografía, sus fortalezas y sus debilidades, para eso hemos contamos con Cristina Danés, recién jubilada como presidenta de la Confederación del Duero. También hemos podido mantener un debate sobre la importancia de las CUAS en la gobernanza de las aguas subterráneas; para ello hemos contado con Herminio Molina, presidente de la Junta de Comunidades de Usuarios de la Mancha Oriental.

Hemos terminado de subir a la Web del CAS, el diccionario hidrogeológico, que recogen los principales términos y sus definiciones, y está abierto a las sugerencias de nuevos términos y mejoras de los existentes.



Termino mi intervención dando las gracias a todos y todas las presentes, que nos acompañáis en este acto tan importante para nosotros, y felicidades a los premiados.

Muchas gracias